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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Centovallina senza sistema di annuncio di prossima fermata? 
 
 
Esistono sul mercato vari display informativi di bordo per bus e treni. 
 
Purtroppo ho di recente costatato che manca sulla linea ferroviaria internazionale delle Centovalli 
un sistema di annuncio audiovisivo di prossima fermata: si tratta di un sistema informativo 
installabile all’interno, per fornire indicazioni monocromatiche o a colori su più righe di testo, anche 
in formato sonoro. Questa mancanza evidentemente crea problemi soprattutto ai turisti e ai 
viaggiatori occasionali, in particolare al calar del buio e soprattutto se nessun annuncio viene fatto 
dal conducente. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato se può esigere dalle FART SA che questi display vengano 
adottati su tutti i treni della Centovallina in tempi rapidi, per migliorare la qualità del servizio 
pubblico. 
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